



五木源タイムズ

やさしく かしく たくましく

令和2年5月22日 文責 校長 田口 実

六月一日 学校再開に向けて

政府による緊急事態宣言一部解除の方針を受け、六月一日から学校を完全再開いたします。その日に向けて、村教委の指導の下、五木東小学校では、以下のような感染防止対策をとりながら、臨時登校の取組をおこなっております。

○健康チェックシートの着実な記入による健康状況の把握。うがい、手洗いの徹底。

○児童同士の座席の間隔を十分にとる。
○児童数、教科の内容に応じて、隣接する教室を用い、学年ごとに分けた指導を行う。

○ランチルームで給食を行わず、各教室において少人数で給食をとる。

連休明けから、徐々に登校日を増やし、五月一八日からは週に四回の登校日をつけております。不規則な形での登校ですが、体調不良を訴える児童は見当たらず、本当に有り難いことだと思えます。児童の元気な声が響き、活気もどろりつあります。

五月二五日からは、毎日の登校（下校は通常よりやや早い十五時二十五分）を行います。引き続き、児童の心身の状態に十分配慮しつつ、学校完全再開に向けて取り組んで参りますので、どうかみなさまの、ご理解、児童への温かい声かけをよろしくお願いいたします。



四月・五月の二コマ



4月29日、PTA 役員さんに除草作業をしていただきました。おかげで校地が美くなりました。有り難うございました。

緒方弘幸先生 おめでとうございませう

五木西小学校元校長の緒方弘幸先生が、高齢者叙勲を受けられました（五木西小は平成二一年三月末閉校）

五木西小学校には平成二年から四年にかけてお勤めでした。現在のお住まいが、熊本市北区で、わたしの居住地の近隣という縁を頂戴しましたので、先日、ご挨拶にうかがいました。

緒方先生は現在八十八歳、とてもご健でいらっしやいました。



5月12日、身体測定。3密を避け、十分に間隔をとって並んでいます。



5月2日、給食調理員の先生方に作成していただいた「手作りマスク」の贈呈式を行いました。



「夢」いっぱい!

令和2年度の、子どもたちの「夢」を児童玄関に掲示しました。限らない「夢」、希望をもっている子どもたち。その無限の可能性が飾られています。

時折、子どもたちも足をとめ、じつくりと見入っています。ご来校の折りには、ぜひご覧ください。



「夢」は見るだけでは叶いません。叶えるための地道な努力が必要です。その実現に向けて、今できることを一步一步確実に歩んでいくように、日々の営みを大切にして参ります。どうか、子どもたちの「夢」を温かく見守り、励ましてください。

